



南会津町立館岩中学校

館中だより

【教育目標】

自立



8・9月号 令和7年9月24日 発行

☆卓球競技 県ベスト16☆

7月21日(月)、福島県中学校体育大会卓球競技が、福島トヨタクラウンアリーナで行われました。選手は放課後の練習を重ねて試合にのぞみ、当日は試合を楽しむことを大切にして、自分たちのプレーに徹し、県ベスト16となりました。星選手、阿久津選手、おめでとうございます！



☆英語弁論大会 奨励賞☆

8月26日(火)、御蔵入交流館にて、第53回南会津郡中学生英語弁論大会が行われました。本校からは、2年生の赤羽さんが暗唱の部に出場しました。発表では、はっきりとした発音で、ミスなく暗唱することができました。大勢の前で英語で話すというのは、とても緊張します。そのような状況でも堂々と発表できたのは、夏休み継続して練習してきたからこそその成果です。本人の壇上でのスピーチと夏の成長は、何物にも代えがたいものとなりました。

(発表タイトルは「A Glass Of Milk」、英語の教科書(R7 NEW HORIZON English Course 2 より)



☆郡PTA連合会研究大会☆



7月26日(土)、下郷ふれあいセンターにて、南会津郡PTA連合会研究大会下郷大会が行われました。本校からも3名が参加しました。

講師として、いわき市総合教育センター教育支援アドバイザーの松崎伯文様をお迎えして「これからの時代を担う子どもたちが自信をもって生きていくため親の関わり方」をテーマに、講演が行われました。松崎先生からは、『私たちは、成績や目標達成など、縦や横のものさしだけではなく、いろいろな見方ができる「ななめのものさし」をもって、子どもたちに接していくきたいものです。お父さん、お母さん方は日々の生活に追われて大変な面もありますが、「がんばれ、がんばれ。」と言うよりも、子どもたちの良い面を見つけ、「ありがとう」を伝えながら子どもを伸ばしていくこと、それが今大切なことではないか。』というお話をされました。

☆喜多方ラーメン杯中学野球交歓大会☆

8月30日(土)、31日(日)に、下郷町大川ふるさと球場で、喜多方ラーメン杯が行われました。2日間にわたり4試合が行われました。本校生徒も南会津連合チームの選手として攻守に活躍しました。1日目は会場優勝となり、今後の活躍が楽しみです。今後とも、応援よろしくお願ひします。



☆全会津中学校体育大会駅伝競走大会☆



9月4日(木)、下郷町大川ふるさと公園にて、第73回全会津中学校体育大会駅伝競走大会が行われ、本校は女子オープンの部で出場しました。結果はオープンの部、4位でした。表彰は逃したものの、メンバー4人全員が、それぞれ自分の役割を果たすことを考え、実践している姿が立派でした。達成感のある駅伝大会となりました。応援ありがとうございました。

☆職場体験学習☆

9月10日(水)、11日(木)の2日間、職場体験学習を行いました。生徒たちは、明るく元気に一生懸命取り組むこと等を目標に、それぞれの職場で一生懸命実習に取り組みました。



ヨークベニマル田島店様、コスメティックサロンいのまた様、会津鉄道(会津田島駅)様、南会津地方広域市町村圏組合消防本部様、セブンイレブン会津田島新町店様、びわのかげ保育所様、アグリファーム拓様、生徒たちのために、お忙しいところご協力誠にありがとうございました。

☆キャッチボールクラシック 全国大会出場☆

9月14日(日)、楢葉町にて「キャッチボールクラシック」福島県大会が行われました。この競技は、野球のキャッチボールに特別なルールを設けた競技で、5名と4名に分かれ、7m離れた距離で2分間のキャッチボールの回数を競うものです。本校からも1名の選手が合同チームで出場し、最終結果6位入賞で、全国大会出場となりました！全国大会は、12月6日(土)、福島市で行われる予定です。応援、よろしくお願ひします！

<奉仕作業の御礼>

8月29日(金)、本校で奉仕作業を行いました。蒸し暑い中、保護者や地域の方にお手伝いいただきました。お忙しいところ生徒たちのためご協力いただき誠にありがとうございました。